



Directores, Síndicos y Alta Gerencia





Directorio de Banco Santander Argentina S.A

DIRECTORES



Guillermo Tempesta Leeds

Presidente

El Dr. Tempesta Leeds es el Presidente del Directorio.. Es Abogado egresado de la Facultad de Ciencias Jurídicas y Sociales de la Universidad Nacional de La Plata en el año 1987. Durante 1987 y 1993 realizó diversos estudios de postgrado, obteniendo en 1992 el título de "Doctor en Leyes" en el European University Institute (Florencia, Italia). Desde 1993 hasta 1996 desempeñó funciones en el Gobierno de la Provincia de Buenos Aires, la Convención Nacional Constituyente y la Suprema Corte de Justicia de la misma provincia. Apartir de 1996, hasta su ingreso a Santander Argentina el 27 de enero de 2003, integró el departamento bancario y financiero del Estudio Cárdenas, Cassagne & Asociados. Se desempeñó como Gerente Principal de Asesoría Jurídica del Banco desde enero de 2003 hasta marzo de 2011.



Gabriel Alonso

Vicepresidente Primero

El Sr. Alonso es Contador Público graduado en la Universidad de Buenos Aires. Inició su carrera profesional en JP Morgan Argentina, para continuarla en Banco Río de la Plata S.A. como Director de Banca Mayorista desde 1996 hasta 2002, año en el que se incorporó al Grupo Santander. Desde el año 2007, ha ocupado diversos puestos en el Grupo, tales como: Jefe del departamento de consolidación; Responsable de clientes globales; Director de Banca Mayorista en Brasil; Director del área de Contabilidad en Madrid; y finalmente Director de Banca Mayorista en UK y en Madrid. El Sr. Alonso es, además, Consejero de Diners Club Spain, S.A., de Santander Securities Services; de Santander Investment y de OMEL. Fue nombrado como Vicepresidente 1° en el año 2023.



Ángel Oscar Agallano

Director Titular Independiente

El Sr. Agallano ingresó a Santander Argentina en el año 1986. Durante el período 1997-2001 fue Gerente Principal de Administración y Control. Luego, en 2003, continuó su carrera profesional en el Banco de Venezuela, desempeñándose como Director de Medios, y en el año 2004 se incorporó a Banco Santander Brasil, desempeñándose como Vicepresidente de Medios hasta 2012. Asimismo, fue miembro de la Comisión Ejecutiva y del Consejo de Administración de dicho banco hasta el año 2012. Fue nombrado como Director Titular Independiente en el año 2016.





Jorge Edgardo Thomas

Director Titular

El Sr. Thomas es Licenciado en Administración de Empresas egresado de la Universidad de Buenos Aires. Ingresó a Banco Santander, S.A. en el año 1997 como Gerente de Riesgos Banca Comercial. Desde noviembre de 2001 se desempeñó como Director de Admisión Corporativo y PYMES hasta enero del año 2005, cuando pasó a ocupar la Gerencia Principal de Riesgos hasta diciembre de 2017. Fue nombrado como Director Titular en el año 2018.



Mónica Cueva

Directora Titular

La Sra. Cueva es Economista graduada en la Universidad de Oviedo y posee un Maestría en Administración de Empresas (MBA) del Instituto de la Empresa, Madrid. Posee una carrera de 20 años en el Grupo Santander, destacándose su paso en el Departamento de Contabilidad de Banco Santander, S.A. como Jefa de Contabilidad Financiera, sociedad en la que fue, además Vicepresidente Corporativa. Posteriormente, y hasta septiembre de 2019, se desempeñó como Directora de Contabilidad y Control Financiero de Santander UK PLC. La Sra. Cueva tiene experiencia como Consejera, ya que ha sido Vocal de Consejos de Administración de alrededor de 10 sociedades dentro del Grupo Santander en diversas etapas de su carrera. Fue nombrada como Directora Titular en el año 2020.



Laura Ge

Directora Titular Independiente

La Sra. Gé es Contadora Pública graduada con honores en la Universidad de Buenos Aires, y cuenta con una Maestría en Administración de Empresas (MBA) en Harvard Business School. En los comienzos de su carrera profesional se desempeñó como supervisora de estados financieros en Alpargatas SAIC. Posteriormente a ello, en 1992, brindó servicios empresas como Esso SAPA; Procter & Gamble; The Boston Consulting Group en Chicago y en la Filial Argentina; y Hermes Management Consulting. Asimismo, fue CEO de Compañía Meca SAIC y Gerente de BGS Group SA, y Hicks, Muse, Tate & Furst. En 2002, trabajó en Pegasus Capital, para luego desempeñarse, entre 2004 a 2008, en Grupo Vocento como Responsable de Sudamérica y miembro del Board en South America Investments. En 2008 y hasta 2016 trabajó en Integration Management Consulting, una firma consultora líder a nivel mundial. En los últimos años se desempeñó como Directora de Pegasus Capital en Farmacity SA, y como Directora Ejecutiva Senior y Directora Delegada en Grupo Sancor Seguros. Fue nombrada como Directora Titular Independiente en el año 2020.





Luis Miguel Incera

Director Suplente

El Sr. Incera es Abogado, egresado de la Facultad de Derecho y Ciencias Políticas de la Universidad Católica Argentina en el año 1980. Realizó un Master y se graduó como Especialista en Derecho Procesal Profundizado en la Universidad Notarial Argentina en el año 1987. Es socio del estudio jurídico Pérez Alati, Grondona, Benites & Arntsen desde septiembre del año 2004. Fue nombrado como Director Suplente en el año 2011.



María Gabriela Grigioni

Directora Suplente

La Sra. Grigioni es Abogada, recibida en la Universidad de Buenos Aires. Desde 1987 fue asesora de derecho comercial del departamento legal de diversas empresas, desempeñándose posteriormente como funcionaria en la Gerencia de Sociedades Emisoras de la Comisión Nacional de Valores. Trabajó como profesora de Sociedades Civiles y Comerciales en la Facultad de Derecho de la Universidad de Buenos Aires durante los años 1992 a 1996. Ha realizado cursos de capacitación en la Securities and Exchange Commission de los Estados Unidos de América y en la New York Stock Exchange (NYSE), y se ha especializado en temas relacionados con el mercado de capitales y financieros. Actualmente es socia del estudio jurídico Pérez Alati, Grondona, Benites & Arntsen. Fuenombrada como Directora Suplente en el año 2018.





Jorge Luis Pérez Alati

Síndico Titular

El Sr. Pérez Alati es Abogado, egresado de la Facultad de Derecho de la Universidad Católica Argentina y Master en Derecho (LLM) en la Universidad de Columbia, Nueva York, Estados Unidos de América, en Dewey Ballentine. Entre otros, es miembro del Consejo Económico Social de la Universidad Torcuato Di Tella, Presidente del Consejo Asesor de la Facultad de Derecho Universidad Torcuato Di Tella y Presidente del Consejo Asesor del I.D.E.C. de la Universidad Pompeu Fabra. Es socio fundador del Estudio Jurídico Pérez Alati, Grondona, Benites & Arntsen.



Diego María Serrano Redonnet

Síndico Titular

El Sr. Serrano Redonnet es Abogado, recibida en la Facultad de Derecho de la Universidad Católica Argentina en 1990. Master en Derecho de la Facultad de Derecho de Harvard, Universidad de Harvard, Estados Unidos de América, recibido en 1996, y admitido como abogado en Nueva York en el año 1997. Fue profesor adjunto en la materia Análisis Financiero y Económico en la Facultad de Derecho de la Universidad de Buenos Aires durante los años 1991 a 1995. Es profesor titular de Finanzas Corporativas y Mercado de Capitales de la Facultad de Derecho de la Universidad Católica Argentina. Es miembro del Colegio de Abogados de la Ciudad de Buenos Aires y del Colegio de Abogados del Estado de Nueva York. En la actualidad se desempeña como socio del Estudio Pérez Alati, Grondona, Benites & Arntsen.



Guillermo Eduardo Quiñoa

Síndico Titular

El Sr. Quiñoa es Abogado, egresado de la Facultad de Derecho de la Universidad de Buenos Aires. Fue abogado de la Dirección de Grandes Contribuyentes de la Dirección General Impositiva entre los años 1989 y 1990. Se desempeñó en la Dirección Legal de la Organización Techint (el grupo económico – industrial más importante de Argentina) en 1990-1991. Fue asociado extranjero del estudio Pillsbury, Madison & Sutro, en San Francisco, California, Estados Unidos, en 1994. Ha culminado sus estudios de Post-grado en Derecho de Gas & Petróleo, en la Facultad de Derecho, Universidad de Buenos Aires en 1996. Es socio del Estudio Jurídico Pérez Alati, Grondona, Benites & Arntsen.





Santiago Daireaux

Síndico Suplente

El Sr. Daireaux es Abogado, recibido en la Facultad de Derecho de la Universidad Católica Argentina. Realizó un máster en Derecho(LLM) en la Facultad de Derecho de Pennsylvania, Philadelphia, Estados Unidos de América. Se desempeñó como asociado en el Estudio Fornieles & del Carril, y trabajó durante un año como asociado extranjero en Reboul, Mac Murray, Hewitt, Maynard & Kristol, Nueva York. Es miembro del Colegio de Abogados de la Ciudad de Buenos Aires y del Bar Association of the State of New York. En la actualidad se desempeña como socio del Estudio Jurídico Pérez Alati, Grondona, Benites & Arntsen.



Adela Alicia Codagnone

Síndica Suplente

La Sra. Codagnone es Abogada, egresada de la Facultad de Derecho de la Universidad de Buenos Aires. Realizó un máster en derecho empresarial en la Universidad Argentina de la Empresa y tiene, asimismo, estudios de postgrado en la Universidad de Buenos Aires. En la actualidad se desempeña como abogada en el Estudio Jurídico Pérez Alati, Grondona, Benites & Arntsen.



Vanina Veiga

Síndica Suplente

La Sra. Veiga es Abogada, egresada de la Facultad de Derecho de la Universidad Católica Argentina. Realizó una Maestría en Derecho y Economía en la Universidad Torcuato Di Tella. En su carrera como Abogada, ha desempeñado cargos como Gerente del Departamento de Legales en Embotelladora del Atlántico SA, durante los años 2001 a 2002. Desde octubre de 2002 hasta mayo de 2008 se desempeñó como socia del Estudio Negri, Tejeiro & Incera, especializada en Derecho Corporativo y Societario. Ese mismo año, ingresó en el Estudio Pérez Alati, Benites, Grondona, Arntsen & Martínez de Hoz (h). En la actualidad es socia en el Estudio Jurídico Pérez Alati, Grondona, Benites & Arntsen.





Alta Gerencia Banco Santander Argentina

ALTA GERENCIA



Raúl Alejandro Butti

CEO & Country Head

El Sr. Butti es Ingeniero Industrial de la Universidad Buenos Aires y tiene un Máster en Administración de Empresas – IAE. Comenzó su carrera como Analista de Proyectos de Inversión en Arcelor Mittal y luego trabajó en el departamento de Tesorería en ScJohnson & Son. Ingresó a Santander Río en 1994 como Team Leader y Oficial de Créditos en la Gerencia de Riesgos. Luego de desempeñarse como Gerente de Grupos Globales LATAM y Gerente de Corporate Banking, en 2013 fue nombrado Gerente Principal de Banca Mayorista y miembro del Comité de Dirección. A partir de abril de 2021 asume la posición de CEO y Country Head.



Verónica Climent

Gerente Principal de Gestión de Personas & Seguridad

La Sra. Climent es Licenciada en Psicología, graduada de la Universidad de Buenos Aires. Sedesempeñó como Gerente de Empleos y Desarrollo en el Banco Scotiabank. Se incorporó al Banco en 2004 como Jefe de Empleos y Desarrollo. Desde el año 2007 hasta el 2010 fue la Responsable de Gestores de Talento; y en el año 2010 fue nombrada Subgerente de Desarrollo y Gestión de Talento Organizacional y Gestor de Directivos. Durante el año 2013 ocupó la posición de Gerente de Talento y Desarrollo, desempeñándose en esa función hasta mediados de 2018, cuando fue nombrada como Gerente Principal de Gestión & Desarrollo de Personas.





José Bandin

Gerente Principal de Banca Comercial & Wealth Management

El Sr. Bandin es Contador Público graduado en la Universidad Católica de La Plata. Tiene una Maestría en Finanzas en la Universidad de Belgrano. Inició su carrera profesional en Santander Argentina en 1988 como asistente en el área de Banca Comercial, desarrollando tareas administrativas y comerciales en la sucursal de Lanús. En 1991, se convirtió en Team Leader del área de Riesgos Corporativos para, posteriormente, en 1997, comenzar a trabajar como oficial de cuenta en Banca Corporativa, siendo responsable de la cartera de clientes de Energía, Retail y Alimentos y Bebidas. En 2006, fue nombrado Gerente de Cash Management y posteriormente, en 2007, fue designado Gerente de Global Transaction Banking. Desde 2013, el Sr. Bandin es Gerente de Banking & Corporate Finance, realizando tareas relacionadas con la cobertura de empresas, seguros, clientes del sector público y FIG, y Finanzas Corporativas (Equity y M&A). Fue nombrado Gerente Principal de Corporate & Investment Banking en 2021. A partir del 14 de febrero de 2024, fue designado Gerente Principal de Banca Comercial, Seguros & Wealth Management.



Germán Hammoe

Gerente Principal de Estrategia & Finanzas

El Sr Hammoe es Ingeniero Industrial recibido en la Universidad de Buenos Aires. Posee certificado internacional de finanzas (CIIA) y ha participado en diversos programas in-company de negocios (UADE/IE). Germán cuenta con más de 18 años de trayectoria en el Grupo. Dio sus primeros pasos en Argentina y luego continuó su carrera en España como Director de Análisis de mercados para Latinoamérica y como Director dentro del área de Relación con Inversores Global, entre otras funciones. Desde 2018 está nuevamente en Argentina, liderando el equipo de Estrategia & Relación con Inversores. En junio de 2022 fue designado como Gerente Principal a cargo de la Gerencia de Finanzas.



Christian Fregosi

Gerente Principal de Riesgos

El Sr. Fregosi es Economista graduado en la Universidad de Buenos Aires. Antes de su ingreso al Grupo Santander, Christian se desempeñó como Consumer Credit Risk Head en Citibank. Cuenta con mas de 20 años de experiencia en el negocio, especialmente en Riesgos. Ingreso al Grupo en el año 2017 como Retail Risk Manager. Durante el desarrollo de esta función, lideró la transformación cultural del segmento individuos, automatizando y simplificando los procesos; como así también consolidando el perfil data driven del sector. Fue nombrado Gerente Principal de Riesgos a mediados de 2022.





Marcos Devoto

Gerente Principal de Gestión Financiera

El Sr. Devoto es Licenciado en Economía, graduado de la Universidad Nacional de Mar del Plata y tiene un posgrado en Economía en la Universidad Torcuato Di Tella. Se incorporó al Banco en 1993 y se desempeñó como Analista de Equity Research de Riesgos, de Fusiones y Adquisiciones, de Fixed Income Research, de Tesorería y de Gestión Financiera. Desde el año 2014 se ha desempeñado como Gerente Departamental de Gestión Financiera hasta mediados de 2018, cuando fue nombrado como Gerente Principal de Gestión Financiera.



Adriana Moreyra

Gerente Principal de Cumplimiento & Conducta

La Sra. Moreyra Contadora Pública egresada de la Universidad de Buenos Aires. Ingresó a Santander en el año 1999, ocupando el cargo de Gerente Departamental en la Gerencia Principal de Auditoría Interna. Anteriormente, desarrolló tareas como Senior de Bancos y Entidades Financieras en Pistrelli, Díaz y Asociados. Fue designada como Gerente Principal de Auditoría Interna en 2014 y se desempeñó en dicho cargo hasta enero de 2023. Actualmente se encuentra a cargo de la Gerencia de Cumplimiento y Conducta (Chief Compliance Officer).



Fernando Turri

Gerente Principal de Tecnología & Operaciones

El Sr. Turri es Contador Público graduado de la Universidad de Belgrano. Su formación continuó orientada en data & analytics, liderazgo ágil, transformación, negociación y disrupción de negocios digitales. Posee más de 22 años de experiencia en servicios comerciales globales iniciando su carrera profesional como Auditor en Tezanos Pinto & Asociados en el año 1994. Dos años más tarde trabajó en PwC Argentina como consultor en diferentes áreas como: Reingeniería de Procesos de Negocios, implementaciones TI, Gestión de Proyectos y prácticas de Outsourcing. En 2000, se mudó a Suiza para continuar trabajando en PwC, donde participó en proyectos de la gestión de datos, estandarización de sistemas y tecnología en todo el mundo. En 2002, comenzó a trabajar en SC Johnson & Son primero como director regional responsable del lanzamiento de la plantilla global de SAP en Latam, para luego convertirse en Share Service Center Head (Latam/Asia) y finalmente como Global Business Services Strategic Demand Director – LATAM (CIO). En el año 2017, comenzó a trabajar en la industria financiera como CIO & Business Process Leader en Grupo Banco Hipotecario S.A. y más tarde como CIO en Banco Galicia. Finalmente, en agosto de 2022, ingresó a Banco Santander Argentina, donde fue designado como Gerente Principal a cargo de Tecnología & Operaciones.





Leonardo Hernan Vio

Gerente Principal de Auditoría Interna

El Sr. Vio es Abogado, graduado de la Universidad Nacional de Buenos Aires. Se incorporó al Banco en 1990 en Medios de Pago, entre los años 1994 y 1997 se desempeñó como Analista de Riesgos. Luego, entre los años 1997 y 2004 continuó su carrera dentro del departamento de Seguridad Transaccional. En el años 2005 tomó su cargo como Gerente Departamental de Prevención de Blanqueo de Capitales. Desde el año 2016 hasta enero de 2023 se ha desempeñado como Chief Compliance Officer a cargo de la Gerencia Departamental de Cumplimiento y Conducta asumiendo, desde febrero de 2023, el cargo de Gerente Principal de Auditoría Interna.



Leonidas Castillo Carrillo

Gerente Principal de Asesoría Jurídica & Banca Responsable/ESG

El Sr. Castillo Carrillo es Abogado egresado de la Universidad Buenos Aires. Tiene un LLM en Banking & Corporate Finance en Boston University School of Law y asistió a la Maestría en Ciencia Política y Sociología en FLACSO (Facultad Latinoamericana de Ciencias Sociales). Comenzó su carrera en el Poder Judicial, desempeñándose dentro del Juzgado Nacional de Primera Instancia en lo Comercial N°9 de Capital Federal. Luego, trabajó en el departamento de Asesoría Jurídica en Banco Itaú Buen Ayre S.A y posteriormente como Gerente de Asesoría Jurídica del Lloyds TSB Bank (Sucursal Argentina). Ingresó a Santander en 2005 como Responsable de Asesoría Jurídica para Banca Mayorista y en 2011 fue nombrado Gerente Departamental a cargo de las áreas de Banca Mayorista y Banca Minorista. A partir de 2020, es Gerente Departamental de Bancas, Regulaciones & Experiencia de Cliente y Datos. El 1 de enero de 2024 fue designado Gerente Principal de Asesoría Jurídica y Banca Responsable/ESG.



Mariano Urquiola

Gerente Principal de Corporate & Investment Banking

El Sr. Urquiola es Licenciado en Administración de Empresas, egresado de la Universidad de Buenos Aires. Inició su carrera profesional en 1999, y durante la misma ha tenido diferentes roles con grados de responsabilidad crecientes en distintas entidades, con base en Buenos Aires y en Nueva York, donde destino 13 años de su carrera. Ingreso al Grupo Santander en el año 2011 como responsable del equipo de Trade Finance USA, para luego ser nombrado como responsable de la unidad de Global Transaction Banking. En el año 2017 decidió realocarse nuevamente a la Argentina, asumiendo una nueva responsabilidad como miembro Director del equipo de Trade and Structured Finance para Cargill, responsable de la estructuración de transacciones en el Cono Sur. En el año 2018 se unió nuevamente al Grupo Santander dentro del equipo de Banking & Corporate Finance Argentina, el cual terminaría liderando en el año 2021, por un periodo de 3 años. Desde febrero de 2024, se desempeña como Gerente Principal de Corporate & Investment Banking.

